
BRUNA PATI QUER SABER SOBRE DEMANDA REPRIMIDA EM
ESPECIALIDADES MÉDICAS

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

A vereadora apresentou requerimento em sessão ordinária realizada nesta terça-feira, 9,
solicitando informações à municipalidade, sobre a atual situação da demanda reprimida em
especialidades médicas no Município
Em sua justificativa, Bruna reforçou a criação do Sistema Único de Saúde (SUS), há cerca
de 30 anos, o qual serviu como marco de inclusão de metade da população antes excluída de
qualquer acesso a um sistema público de saúde.
“Segundo essa lógica, o ordenamento para a formação de recursos humanos é uma das
atribuições do SUS, com um olhar sensível para as necessidades de saúde das famílias e
comunidades”, disse.
O requerimento foi aprovado por unanimidade.
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